
Dreux le 25/11/2010 

 

à L'Echo Républicain 

à La République du Centre 

 

Monsieur le Rédacteur, 

 

Concernant la réaction de M. Tabit : 

 

La base de la pédagogie, c’est une part de répétition, mais enfin, allons-y ! 

 

1. Les parents d’élèves n’appartiennent à personne, ils ne sont la propriété de personne 

pas plus  des partis de droite que des partis de gauche. 

 

2. Leurs enfants sont usagers du service public de l’Education nationale et pas au service 

de telle ou telle ambition politique. 

 

 

Partant de ce constat, et si M. Tabit en convient, nous nous permettons de lui faire les 

propositions suivantes:  

 

• Les visites projetées pourraient l’être après l’échéance électorale des cantonales. 

 

• que ces visites pourraient avoir lieu dans un cadre dépolitisé, avec des collégiens et 

lycéens de l’agglomération drouaise dans un premier temps plutôt que ceux du 

canton de Dreux-Sud (Vernouillet). M. Tabit éviterait de voir sa démarche taxée 

d’opportunisme politique. 

 

 

Je rappelle toutefois que de nombreuses initiatives visant à mieux faire connaitre le 

patrimoine local existent et je propose à M. Tabit lorsqu’il sera de passage dans notre agglomération 

de les évoquer avec lui. Il sera étonné de ce qui est organisé et qui existe déjà à destination des 

scolaires. Notre objectif n’est pas bien sûr de mettre en cause ou de briser le récent intérêt du 

candidat UMP pour le patrimoine du canton Dreux-Sud mais… 

 

Pour autant, j’insiste, il me semble primordial que M. Tabit réponde précisément auprès des 

lecteurs de votre journal à une question centrale : d’où vient l’argent ? 

 



Quoiqu’il en soit, si ce projet devait aboutir, nul doute que nous nous manifesterions 

auprès de la commission chargée de valider l’élection pour que les sommes engagées soient 

créditées au chapitre des sommes à imputer sur le compte de campagne du candidat UMP. 

 

Concernant M. Frédéric Billet et « les jeunes populaires ». 

 

Nous sommes honorés que certaines initiatives nous aient permis ainsi que d’autres citoyens 

de gauche d’être ainsi distingués par les jeunes UMP.  

Pour autant, je ne suis pas sûr que l’humour sarkozyste soit du goût des électeurs de la 2
ème

 

circonscription. Le contexte de politique gouvernementale il est vrai plombe un peu l’ambiance (Age 

de la retraite retardé, travail le dimanche…) 

 

J’ai beaucoup hésité à répondre aux « jeunes populaires », organisation microcosmique 

fonctionnant sur les fonds de l’UMP nous dit-on mais où l’on trouve également des salariés qui 

opèrent dans les collectivités locales, ou au service d’élus.  

A propos, Ils étaient où les jeunes populaires pendant le mouvement social ? On ne les a pas 

beaucoup vus auprès du Peuple. Quand nous passions auprès de la maison du Peuple (de la mairie de 

Dreux, pardon), la grille était fermée et le « jeune populaire » Billet, enfermé dans son bastion ne 

pouvait pas entendre le peuple des mécontents. 

 

Et sur ce point il me semble qu’il existe une erreur de casting qu’il convient de souligner ! 

 

Il est gênant que le responsable de ce jury loufoque, soit le directeur de cabinet du maire 

UMP de notre ville. Je dois malheureusement rappeler au sympathique M. Billet qu’il occupe auprès 

du maire un emploi spécifique et que ce sont les Drouais qui paient son traitement lorsqu’ils paient 

leurs impôts locaux. Il me semble qu’il serait convenable que ce jeune « populaire » se le rappelle et 

qu’il s’en tienne à un strict devoir de réserve. Je n’ai pas le moindre mépris pour ce qu’il dit ou fait, 

mais il doit se rappeler que c’est tantôt le maire, tantôt le député que nous interpelons et duquel 

nous attendons des réponses. M. F. Billet est ambitieux et c’est très bien mais il n’est pas encore calife 

à la place du calife.  

 

Je suis désolé si mes demandes d’éclaircissement sur l’inactivité parlementaire du « Gérard » 

de la politique locale l’ex-futur ministre vous ont amusé. A dire vrai ce n’était pas l’objectif recherché, 

mais je ne renonce pas et avec l’ensemble de mes amis nous ne désespérons pas de vous faire rire 

jaune en 2012 et  2014. La bonne humeur nous la partagerons entre nominés. 

Brisons-là, et espérons que nous aurons prochainement des interlocuteurs plus sérieux qui 

aborderont les problèmes qui sont la trame de fond des Drouais, c’est notre conception du débat 

démocratique qui doit exister entre les équipes en place et une opposition. 

 

Eric Lenud 

 

 

 


